

DATOS BIOGRAFICOS DEL SEÑOR TENIENTE CORONEL DON OSCAR OSORIO, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPUBLICA DE - EL SALVADOR, C.A.

El Señor Teniente Coronel don Oscar Osorio, actual Presidente Constitucional de la República de El Salvador, nació en la ciudad de Sonsonate, cabecera del departamento del mismo nombre, el 14 de diciembre de 1910.

La educación primaria la recibió en centros de enseñanza de su ciudad natal y de los departamentos de Santa Ana y San Salvador, y la profesional en la Escuela Militar, a la cual ingresó el 18 de enero de 1929, habiendo obtenido en ella el grado de SUBTENIENTE DEL EJERCITO el 12 de diciembre de 1931.

El 15 de junio de 1934 ascendió a TENIENTE y el 15 de octubre de 1937 a CAPITAN, habiendo ingresado después a la Academia Militar de El Salvador.

Con el grado de Capitán y después de prestar sus servicios en diferentes Cuerpos del Ejército, fué seleccionado por el Gobierno para hacer estudios en el Instituto Superior de Guerra de Turín, Italia.

Durante su permanencia fuera del país, tuvo oportunidad de visitar otras naciones de Europa, siempre en vía de estudio, regresando en 1940.

El 13 de julio de 1943 fué ascendido a CAPITAN MAYOR y se le nombró Sub-Director de la Escuela Militar.

En mayo de 1944 fué nombrado Ayudante del Agregado Militar a la Embajada de El Salvador en Washington, D. C. y el 24 de octubre de 1944 se le nombró Segundo Jefe del Estado Mayor General del Ejército.

Con motivo de su participación en los sucesos políticos de 1945, que constituyeron el primer intento revolucionario, fué expulsado del país y desde entonces se radicó en México, a donde fué llamado el 14 de diciembre de 1948, para formar parte del Consejo de Gobierno Revolucionario.

Renunció el cargo de Miembro de dicho Consejo el 22 de octubre de 1949, para dedicarse, como simple ciudadano, a las actividades políticas, luchando en las filas del Partido Revolucionario de Unificación Democrática, al que ingresó el 27 del mismo mes y año, siendo postulado Candidato a la Presidencia de la República en la Convención General celebrada por el mencionado partido el 14 de febrero de 1950.

Efectuadas las elecciones de Altos Poderes durante los días 26, 27 y 28 de marzo de 1950, salió triunfante su candidatura, con margen sobre el candidato adversario, de 78,868 votos.

El Consejo Central de Elecciones, en ceremonia especial

efectuada en el Salón Azul del Palacio Nacional, con fecha 27 de abril del mismo año de 1950, le hizo entrega de la credencial respectiva.

El 12 de septiembre de 1950 y previos los requisitos legales, fué ascendido a TENIENTE CORONEL del Ejército, y el 14 del mismo mes se hizo cargo de la Primera Magistratura del país, por un período de seis años, ante manifestaciones populares nunca vistas en El Salvador, asistiendo al acto 35 Misiones Diplomáticas Extranjeras.

oooo0oooo



Tecnológico
de Monterrey